



Ciudad de México, a 4 de agosto de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### EL IPN DESARROLLA OPCIÓN PARA ELEGIR ESCUELA DE NIVEL MEDIO SUPERIOR

- Con el prototipo digital Decídete.IPN se busca disminuir los niveles de deserción al realizar a los aspirantes una batería de exámenes de conocimientos y habilidades

#### C-593

Buscar una escuela de nivel medio superior puede resultar difícil y complicado para los jóvenes que egresan de la secundaria, muchos de los cuáles abandonan su preparación académica al tomar una decisión errónea. Ante esta situación estudiantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN) desarrollaron una herramienta digital que indica la mejor opción para elegir entre las carreras y planteles de esta casa de estudios.

Decídete.IPN es un prototipo de programa electrónico elaborado por jóvenes del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 9 “Juan de Dios Bátiz” que podrá consultarse a través de cualquier dispositivo móvil con internet, además presenta una interfaz intuitiva y fácil de utilizar tanto para aspirantes como para egresados.

Desarrollado para disminuir los niveles de deserción, la página, que contará con un dominio web, pretende evaluar las aptitudes sociales, verbales, artísticas y mecánicas, entre otras. También contiene un simulador de prueba como los que aplica la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (Comipems) que valorará los conocimientos matemáticos, de español, geografía, biología, química, historia y formación cívica y ética.



Damaris Angelina Servín Quintero, José Eduardo Piña Ponce, Obed Abimael Islas Ortigoza y Caleb Salomón Bolaños Ramos agregaron un último cuestionario de necesidades como la ubicación del plantel y lo que los aspirantes consideran que pudieran requerir para su desarrollo integral.

De acuerdo con el perfil del usuario, el programa realiza los cálculos y elabora gráficas para sugerir al aspirante la mejor opción entre las escuelas de nivel medio superior del IPN que puede elegir de acuerdo con sus conocimientos, habilidades e intereses.

Con esta aplicación, los jóvenes también pueden revisar a detalle las escuelas politécnicas que se encuentran en la zona metropolitana del Valle de México, así como el número de aciertos que han pedido como mínimo durante los últimos tres años para ingresar, la ubicación del plantel y una descripción de las carreras que imparten.

Asesorados por el profesor Gerardo Emmanuel Ponce Ortega, los estudiantes del quinto semestre de la carrera técnica de Programación, quienes obtuvieron el segundo lugar en la categoría de Didáctica en el XXVI Concurso Premio a los Mejores Prototipos 2017, organizado por la Dirección de Educación Media Superior del IPN, también diseñaron un espacio para que los egresados realicen comentarios acerca de su experiencia en el plantel de interés.

===000===